
渊史福平冤 为进一步强化消费维权袁畅
通维权渠道袁提升消费维权水平袁及时化解
消费纠纷袁改善消费环境袁努力实现市委尧
市政府提出的野环境优美尧购物方便尧卫生
安全尧群众满意冶的农贸市场超市化水平遥
近日袁 市工商局召开全市农贸市场负责人
会议袁 对全市 32 个农贸市场设立野12315
消费维权服务站冶进行授牌仪式袁这也是我
市首次在全市农贸市场内开展这项工作遥

渊任东明冤 今年以来袁市规划局以提升效
能尧优化环境尧强化发展为核心袁以落实中心
工作为重点袁以转变机关作风为保障袁整体提
升全局机关效能建设水平遥

一是明确工作目标遥 以创造更加开明开
放的政务环境尧优质高效的服务环境尧公正严
明的法治环境为目标袁 实现全局办事效率明
显提高尧工作作风明显转变尧履职能力明显增
强尧社会管理和公共服务明显改进遥

二是成立领导小组遥 成立局主要领导任
组长袁 其他党组成员为组员的行政效能监察
领导小组袁 对全局行政效能监察进行统一领

导和指导尧检查尧监督遥 主要受理对局科室渊单
位冤 具有社会管理职能机构及其管理岗位工
作人员的投诉和调查遥 对行政效能责任追究
按照叶溧阳市行政效能监察办法曳规定的权限
做出决定或提出处理意见遥 监督检查各科室
渊单位冤行政效能制度执行情况遥

三是实施野五项制度冶遥 严格执行政务公
开制袁认真落实首问负责制袁认真实行一次性
告知制度袁 严格执行限时办结制袁 认真执行
AB 岗工作制遥

四是健全监察机制遥 行政效能监察工作
列入年度目标考核内容袁 重点考核各科室

渊单位冤 行政效能监察工作的制度建设和执
行情况袁 以及对年度中心工作任务尧 重大工
作部署尧 突出问题解决进行行政效能监察的
情况遥 局行政效能监察领导小组将按照绩效
原则袁 奖罚分明袁 以促进行政效能监察工作
的开展遥

规划局加强行政效能监察
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渊江鹏飞冤 凌国桢袁江苏上
上电缆集团有限公司技术中心
核电项目主任工程师遥 6年来袁他
在自己的工作岗位上尽职尽责尧肯
苦肯钻袁所负责开发的产品已达到
国际先进水平袁多次获得省级及常
州尧 溧阳市级新产品研究开发奖
励袁数次荣获公司优秀员工尧岗位
能手遥 他年轻有为袁是企业不可多
得的技术人才袁 更是整个电缆行
业核电领域的领军人物遥

2007 年袁凌国桢承接了三代
AP1000 核电站电缆产品的研发
工作袁 面对国外设计院设制的技
术壁垒尧 国外产品技术垄断的局
面以及国内薄弱的基础研究袁以
二代 40 年寿命材料配方基点袁通
过三年的研发袁 成功开发了寿命
超过 60 年的绝缘材料渊已经获得
国家发明专利冤遥

随后袁他把工作重心放到了
三代核电的研发上袁带领核电项
目组投入 AP1000 和 EPR 这两
种设计理念的三代核电缆的研
发遥 由于 AP1000 技术规范均为
美国设计公司发布袁有许多的技
术壁垒和对 IEC 规范理解上的
差异袁凌国桢接到任务后袁带领
团队从零做起袁开展起草设计计
划书尧设计输入书尧设计方案等
前期工作袁 通过评审会议的讨
论袁 终于在 2011 年的春节正式
进入了壳外模拟件的制造环节遥
但是由于设计变更的确认在上游

出现问题袁第一次做的模拟件报废了遥他鼓舞项
目组人员袁 继续努力重新进行第二次模拟件的
试制遥 模拟件出厂后紧接着开始了三门 1 号机
组的排产和制造袁由于交货期十分紧袁凌国桢
放弃了周末的休息袁 各部门也积极参与共同
协作袁终于在 10 月末完成了试制任务遥

2010 年袁 凌国桢负责国内首批 AP1000
核电站用壳内尧外电缆的方案设计工作袁并成
功开展了壳外电缆的研发袁 获得了五项核电
站各类电缆的实用新型专利袁在 2011 年投入
批量性生产袁总产值超亿元遥 目前袁凌国桢和
他的团队正在争分夺秒地开展壳内电缆的研
发工作袁产品的材料设计尧性能设计和结构设
计袁都是国际最前沿技术袁目前壳内产品的研
发和投产已经关系到整个三代核电的成败遥
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渊董扣新冤 近日袁中国著名茶叶专家尧
原中国茶叶产销集团董事长于观亭先生来
我市考察茶园遥 他指出袁溧阳茶园要走野以

茶为媒冶尧野一园一品冶的特色遥
图为于观亭渊右二冤在田家山茶园指导

白茶采摘后茶园的管理工作遥

渊蒋琦冤 为动员全市各级各部门抓紧落
实防汛防旱各项准备工作袁 确保全市安全度
汛袁 5 月 18 日上午袁 市委尧 市政府组织召开
全市防汛防旱工作会议袁 全面部署了具体工
作遥

市委常委尧 副市长夏国浩在会上指出袁
当前袁 我市已进入汛期袁 即将进入主汛期袁
做好防汛防旱工作是今后一段时间各级政府
工作的重中之重遥 在全面分析汛情尧 通报工
情尧 预测雨情的基础上袁 全市上下一定要总
结经验袁 认清形势袁 增强做好防汛防旱工作

的责任感遥 必须充分认识今年极有可能出现
的灾害性气候袁 在防灾思想上要高度警惕曰
必须充分认识现有水利工程设施抗灾能力的
不足袁 在防灾措施上要高度戒备曰 必须充分
认识现有防汛防旱工作基础还存在薄弱环
节袁 在组织保证上要高度重视曰 一定要明确
目标袁 突出重点袁 扎实做好防汛防旱各项准
备工作遥 要加快防洪防旱工程建设和险工隐
患的处理尧 高度重视水库塘坝的安全运行尧
加强城镇防洪防台工作尧 加强防汛物资的储
备和防汛抢险队伍建设尧 建立健全防汛防旱

各类应急预案尧科学安排防汛防旱调度工作曰
一定要加强领导袁严明职责袁全面夺取防汛防
旱工作新胜利遥 要明确责任落实尧形成工作合
力尧强化工作纪律遥 扎扎实实做好防汛防旱各
项准备工作袁确保汛期安全尧确保全市人民生
命财产安全浴

会上袁 市政府与各镇签订了防汛防旱工
作责任状袁并观看了防汛抢险视频资料袁学习
了省委尧 省政府领导对做好今年防汛防旱工
作的批示袁 还表彰了 2010-2011 年度全市水
利工作先进单位和个人遥

渊吴凯华冤 20 日上午袁在全国第二十二
个助残日到来之际袁市委常委尧副市长夏国浩
在市残联尧卫生等部门相关负责人的陪同下袁
走访慰问残疾困难家庭袁 随后又看望慰问了
正在接受白内障免费复明手术的患者遥

在残疾困难户史洪春家袁 夏国浩送上了
1000 元慰问金和食用油尧 收音机等慰问品袁
并亲切地询问他的生活情况袁 鼓励他坚定生
活的信心袁乐观做人尧快乐生活遥 夏国浩嘱咐

随行的社区负责人平时要多关心尧 多照顾他
的生活袁帮助他解决生活中的困难袁让他充分
感受党和政府的关心及社会大家庭的温暖遥
在了解到史洪春家没有电视机时袁 夏国浩当
场提出再向其捐助一台电视机遥

白内障复明手术在我市已经开展了好几
年袁在市妇幼保健院袁夏国浩到病房看望了接
受白内障免费复明手术的患者袁 并祝他们早
日康复遥

全市防汛防旱工作会议要求

渊商宣 吕强冤 5 月 17 日袁我市召开野三
外冶工作双过半推进会袁分析今年以来我市野三
外冶工作形势袁部署下一阶段工作任务遥副市长
刘敏出席会议遥

在听取相关情况的汇报后袁 刘敏副市
长就如何把握应对当前严峻形势袁 做好今
年野三外冶工作提出要求袁要围绕目标抢进
度袁紧盯项目抓批办袁全面梳理催到账袁确保
外资序时进度曰以新兴产业和高端制造业为
重点袁以生产性服务业为突破袁以野民引外冶
为抓手袁优化利用外资结构曰增强各部门联
动袁 依托重大招商活动袁 努力提高招商成
效曰转变发展观念袁明确产业定位袁加快推
进招商载体建设曰积极破解土地要素制约袁
努力缓解企业用电尧用工矛盾袁切实优化服
务环境曰高度重视外贸工作袁积极帮助企业
开拓市场尧挖掘潜力袁确保完成全市野三外冶
工作时间任务野双过半冶的目标任务遥

渊寒武冤 2012 年 5 月 20 日上午袁江南
农村商业银行金融服务野便民通冶工程启动
仪式在埭头镇前六村举行遥 副市长张爱文
为江南银行金融服务便民通揭牌遥

据悉袁江南银行金融服务野便民通冶工
程袁就是借助于分布在农村地区的小超市尧
小商店,通过电话银行和 POS 终端,逐步开
通小额取现尧转账支付尧余额查询尧小额代
收费和跨行卡服务等功能, 把银行服务延
伸到农村遥经过前期安装和试点袁我市已有
91 户投入运行遥

江南银行“便民通”启动

我市召开
“三外”工作双过半推进会

渊吴凯华冤 值第 22 个野全国助残日冶来
临之际袁5 月 20 日袁 市残联举行集中助残器
具捐赠仪式遥 捐助活动旨在帮助贫困残疾
人解决他们身体功能的障碍袁 解决他们的
生产尧 生活中的问题袁 帮助他们更好地投
入到生产尧 生活之中袁 增强对生活的信心

和勇气遥
据悉袁市残联此次向全市 10 个镇区的部

分残疾人捐赠总价值 18 余万元的各类助残器
具袁 包括 200 余副拐杖尧160 辆轮椅尧100 根盲
杖尧500 余个收音机等物品袁 以满足残疾人的
特殊需求遥

渊商宣 郑淼丹冤 近日袁 由常州市商务
局副局长张宇带队尧 常州市商务尧 海关尧
国税尧 国检和人社局等涉外部门组成的
野双送冶 小组来我市开展 野送政策尧 送服
务冶活动遥

小组成员分别来到 2011 年出口额超
5000 万美元的江苏军荣集团有限公司尧江
苏华朋集团和溧阳罗地亚稀土新材料有限
公司进行现场指导遥 通过送政策尧听汇报袁
就通关尧 退税尧 商检和招工等问题解难答
疑袁这不仅加深了政府和企业的沟通袁同时
也使涉外部门的服务效能得到了进一步的
提高遥

夏国浩走访慰问残疾人

市残联举行助残器具捐赠仪式

全市农贸市场设立
12315 消费维权服务站

常州市涉外部门
来溧开展“双送”活动


